



Boletín / 12 de junio del 2024

Próximamente, el Parque de La Vida abrirá sus puertas, beneficiando a más de 2,000 habitantes de La Estrella y Pueblo Viejo.

Con una inversión significativa de más de 12 mil millones de pesos, el nuevo espacio público de cerca de 5,800 m² en Pueblo Viejo se convertirá en un lugar de encuentro, recreación y deporte, promoviendo un futuro sostenible para La Estrella. Este proyecto emblemático está diseñado para ser un centro activo y colectivo, destinado a mejorar el bienestar de toda la comunidad.

La Alcaldía de La Estrella se enorgullece de muy pronto inaugurar este ambicioso proyecto, que actualmente avanza en un 96%. La obra incluye una variedad de instalaciones y servicios que lo convertirán en un lugar único en el municipio, atrayendo a personas de todas las edades y fomentando la convivencia, el turismo y el disfrute de espacios al aire libre.

El Parque de la Vida ha sido diseñado con el objetivo de proporcionar a los ciudadanos un espacio multifuncional y accesible, que incluirá una biblioteca moderna para fomentar la lectura y el aprendizaje, una zona comercial para apoyar el desarrollo económico local, y un mirador con vistas



panorámicas del entorno. Además, contará con áreas de juegos infantiles para el disfrute de los más pequeños, una plaza cívica para eventos comunitarios, y amplias zonas verdes que invitan a la relajación y a la realización de actividades al aire libre.

Este parque no solo representa un espacio de recreación, sino que también es una apuesta por el bienestar, la calidad de vida y la inclusión. La Alcaldía de La Estrella busca con esta obra enriquecer el entorno urbano, crear un lugar emblemático del cual la comunidad se sienta orgullosa, y fortalecer el tejido social del municipio. El Parque de la Vida será un reflejo del compromiso de la administración con el desarrollo sostenible y la mejora continua de la calidad de vida de sus habitantes.

A lo largo del proceso de construcción, se han implementado prácticas sostenibles y se ha promovido la participación comunitaria, asegurando que el parque responda a las necesidades y deseos de los ciudadanos. El proyecto ha generado empleos locales y ha involucrado a diversas entidades y organizaciones en su planificación y ejecución, subrayando la importancia de la colaboración para el éxito de iniciativas públicas.

El Parque de la Vida es un ejemplo de cómo la inversión en infraestructura verde puede tener un impacto positivo y duradero en una comunidad. Se espera que, una vez finalizado, el parque no solo mejore la estética urbana, sino que también fomente un estilo de vida activo y saludable, proporcionando un espacio seguro y agradable para la interacción social y la actividad física.



**Alcaldía de
La Estrella**

Las obras en La Estrella avanzan por el camino correcto, demostrando el compromiso de la Alcaldía con el progreso y el bienestar de sus ciudadanos. Invitamos a todos los habitantes a estar atentos a la fecha de inauguración y a unirse a nosotros en la celebración de este importante logro para los siderenses.



(604) 605 07 07 ext. 4129



comunicaciones@laestrella.gov.co



www.laestrella.gov.co